9 Piéces

360 m?
Réf. LCAN200115
12 500 €

Cap d'Antibes

Maison a louer (06160)
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Magnifique propriété, située sur le versant Ouest du Cap d'Antibes.Une
villa d'environ 360 m2 habitables comprend une entrée, un salon, une
salle & manger, une cuisine équipée et cing chambres en suite.Un
appartement indépendant se compose d'un salon et d'une chambre
avec salle de douches.Terrain paysager d'environ 2500 m?2 avec piscine
et garage completent ce bien.Les prix varient en fonction de la période
de location : nous vous invitons a nous consulter pour toute demande
de tarification.Veuillez noter que des frais de location supplémentaires

s'appliquent. Honoraires d'agence a la charge ...

Magnificent property, situated on the west side of Cap d'Antibes.A villa of
approximately 360 sq m features an entrance hall, a reception room, a dining
room, a fitted kitchen and five en suite bedrooms.An independent apartment

includes a living room and a bedroom with en suite shower room.Landscaped

grounds of approximately 2,500 sq m with swimming pool and garage complete
this property.Prices vary according to the rental period: please contact us if you
have any queries.Please note that additional rental charges apply. Agency fees
payable by the tenant. Rental fee schedule available online ...

SAVILLS CAP D'ANTIBES
77, boulevard Francis Meilland - 06160 CAP D'ANTIBES
Contacter I'agence
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